



ALLES
GUTE

Bratäpfel im Advent

Leon hat im Advent Geburtstag.
Und Bratäpfel gehören an diesem
Tag unbedingt dazu, findet Leon.
Als aber seine Mutter die Geburtstags-
tagsgäste fragt, ob sie Bratäpfel
mögen, schütteln alle den Kopf.
»Tja ...«, sagt Mama und blickt Leon
mitleidig an. »Schade, kein anderes
Kind mag sie.«
Kai sagt sogar: »Eis mag ich am
liebsten. Das gibt es immer an
meinem Geburtstag.«
»Aber heute habe *ich* Geburtstag!«,
schreit Leon und läuft hinaus.
Seine Mutter geht ihm nach.
Draußen flüstert sie ihm etwas ins
Ohr und Leon nickt zufrieden.
Dann geht er zurück zu den anderen.
»Hier riecht es aber gut«, sagt Kai
plötzlich.
»Mein Bratapfel!«, ruft Leon.
»Ich würde so etwas auch gerne mal
probieren«, meint Sascha und
schnuppert. »Wenn es so gut
schmeckt, wie es riecht ...«

»Ich habe noch nie im Leben Brat-
äpfel gegessen«, sagt Anja.
Leon sagt gar nichts. Er grinst nur
heimlich.
Dann duftet es immer stärker nach
Bratäpfeln und nach Zucker und
Zimt, dass den Kindern das Wasser
im Mund zusammenläuft.
Schließlich kommt Leons Mutter aus
der Küche. Und Corinna, Leons
Schwester, begleitet sie. Sie hat ihr
geholfen. Als sie dann gespannt um
den Tisch herum sitzen, bringt
Corinna für alle Messer, Löffel
und Gabeln.
Mama kommt mit den ersten beiden
Tellern. »Vorsicht! Heiß!«, sagt sie.
Und dann gibt es für alle Bratäpfel.
Nein, so gute Bratäpfel hat noch
keiner von ihnen gegessen! Und
viele kannten sie vorher noch nicht
einmal. Und Leon lacht und isst und
findet seinen Geburtstag so schön
wie noch nie.